

Schulgeschichte

Unsere dreizügige Grundschule bezog das neue Schulgebäude in der Probst-Sigl-Str.5 im September 2005.

Die Idee des Schulhauses entwickelte sich aus dem vorhandenen Höhenunterschied und aus der ursprünglich vorhandenen Streusiedlung.



Entsprechend entstanden auf dem Dach des EG eine Wiesenfreifläche und über dem gläsernen Erdgeschoss die „Klassenhäuser“ mit Holzverkleidung.



Auf der Suche nach dem Leitbild unserer Schule sehen wir uns der Tradition und den modernen Unterrichtsmöglichkeiten gleichermaßen verbunden. Unser Ziel ist, in dem neuen Schulgebäude für unsere Kinder optimale Bedingungen in einer ansprechenden Lernumgebung zu schaffen.



Dabei ist uns in Zusammenarbeit mit den Eltern eine tolerante und sozial kompetente Schulgemeinschaft genauso wichtig, wie zukunftsorientiertes Lernen, das den Erwerb von Schlüsselqualifikationen auf der Basis umfassender Förderung ermöglicht.

